



Delincuentes robaron almacén de Celsia en el Guamo



Crédito:
Suministrada

Los amigos de lo ajeno arrojaron una piedra a la puerta de vidrio e ingresaron para llevarse elementos de valor.

La novedad se registró en las últimas horas en las instalaciones del almacén de la empresa electrificadora Celsia, con sede en el municipio del Guamo, donde los amigos de lo ajeno no dan tregua y por el contrario continúan haciendo de las suyas.

Según se pudo establecer, uno o más ladrones arrojaron una piedra a la puerta de vidrio del almacén y procedieron a llevarse elementos de

valor, sin que hasta el momento se haya revelado la cifra exacta de pérdidas.

Vale la pena señalar que en este lugar se tienen dispuestos para la venta toda clase de electrodomésticos, de tal manera que el monto de lo hurtado podría ser muy significativo.

Una vez se conoció la situación, al lugar llegaron integrantes de la Policía Nacional con su seccional de investigación criminal Sijin, quienes se encargaron de iniciar la correspondiente investigación para determinar quién o quiénes estarían detrás de este caso de hurto.